

米山忠俊君 加藤さん昨日はV I Pセレモニーホール竣工おめでとうございました。大変ごちそうになりました。永井、猪又さん本日はライラ研修生の報告ごくろう様です。又相場地区職業奉仕委員本日は御指導よろしくお願ひ致します。

平松利朗君 連休に静かな秋の尾瀬を満喫してきました。今頃の尾瀬で好天に恵まれるのは“三国一の女房”にめぐり会うよりも難しい。——オレはついてるなあ～

石川友意君 相場社長とライラ研修生を歓迎して!!

・加藤さん昨日はたいへんお世話になりました

米山獎学会：

相場紀一君 (燕RC) 久し振りに出席させていただきました。本年度地区の職業奉仕委員に任命されました。少しだけ地区の職業奉仕委員会の運営方針を述べさせていただきます

梨本清一君 相場職業奉仕委員長にはお役目ご苦労さまでございます。職業奉仕こそロータリーの真髄だと思います。ご指導よろしくお願ひします

堀川正幸君 永井さん、猪又さんライラ研修大変ご苦労様でした

柄沢憲司君

梨木建夫君

山本 賢君

加藤 実君

ロータリー財団：

吉川吉彦君 加藤さん昨日は大変おめでとうございました。盛大なパーティーでした。

山本 賢君 永井さん、猪又さんライラ研修大変ご苦労様でした。

卓 話： ライラ研修に参加しての感想 永井健一郎さん



このライラ研修に参加して様々な職業の人達と接することができて大変貴重な体験だったと思います。参加者名簿には実に様々な職業の人達が載っていました。

日頃、同じ職場で限られた人達としか接していないので、この研修は私にとって本当に貴重な体験になりました。

研修初日は、石川好先生の講話を聞いて、その講話についてグループディスカッションを行ったのですが、講話の演題が、『私たちはどう生きるべきか』ということだったのですが、石川先生のお話はスケールが大きくて海外の国々まで拡張されて、ある時には日本の歴史の話をされて、またある時には、老後の話や、今後の日本の基幹産業は何であるべきか、など実際に多方面に渡ってお話をされま

した。あまり色々な分野についてお話しされて、グループディスカッションの時は、始めのうちには、あまり意見が出ませんでした。

常日頃、この様な形で意見を述べたりしたことがないので、どのようにすればいいのかとまどっていたのかもしれません。それに、石川先生が、もう少し焦点をしづってお話してくれたらなあとと思いました。

それでも何とか意見や感想が出てくると、各々違った視点で石川先生のお話を聞いていたのだなと思いました。

年齢も職場も違う人達の意見はとても新鮮な気がしました。

このディスカッションの発表は最終日でした。時間の関係上、発表するのは限られたグループだけだったのですが、多種多様な発表がありました。この時は、改めて他の人の意見や見識の鋭さを感じて、自分一人の考えに固執しないで、人の考えもきちんと聞かなければならぬと思いました。

ところで、第2日目のオリエンテーリングと太極拳は、どちらも今までやったことがなかったので、とてもよい経験となりました。オリエンテーリングは私のグループは4人だったのですが、誰も今までやったことがなくて、要領がわからなかつたのですが、2、3のチェックポイントを見つけると要領を得たのか、ああしたらいい、こうしたらいい、など積極的になってくるのがわかりました。大袈裟かもしれません、このオリエンテーリングは、今まで経験したことないこともみんなで協力すれば解決できる、ということを教えてくれたような気がします。

また、太極拳ですが、動きが非常にゆっくりでしたので、日頃せかせかしている私には、性に合わないというか、何というか、きつかったです。中国四千年の歴史の中で受け継がれてきているのですから健康にいいと思うのですが、私にとっては、今後の課題になりそうです。

さて、この研修のテーマ「be a friend」（友達になろう）ですが、幸いにも何人かの親しく話ができる友達ができました。

彼らとは仕事の話ばかりでなく、色々と話をしました。たった3日間の短い時間にもかかわらず、結構、いろいろなテーマについて語った気がします。職場が怖えれば悩みや苦労も違うので、初めて聞くようなこともったり、うなづかされることや感心させられることもありました。

皆、一生懸命に生きているなと感じました。

彼達と比べてみると、私はぬるま湯につかっている状態だと思いました。何とかして、この状態から脱け出せるように、自己啓発を常にいかなければならないと感じました。

この研修を終えて、振り返ってみると、普段得ることのできない機会を与えられて、大変意義深いものになりました。ありがとうございました。